

Jahresbericht 2012 Sparte Leichtathletik

Die Erfolge der VfB-Leichtathletik waren 2012 hervorragend: Es wurden wieder zahlreiche Meistertitel gewonnen und insgesamt 888 Sportabzeichen abgenommen.

Bei den Leichtathleten begann die Wettkampfsaison bereits im Januar mit den Cross-Kreismeisterschaften im Hasselbachtal, wo die VfBer insgesamt 14 Kreismeistertitel gewannen. Die Kinder und Jugendlichen nahmen im Februar erfolgreich an Wettkämpfen in der Halle teil. Bei den Bezirksmeisterschaften in Salzgitter-Lebenstedt übersprangen Malte Ludewig und Peter Hajek jeweils 1,65m und belegten damit den dritten und vierten Platz. Insgesamt sechs Kreismeistertitel gewannen die VfBer im wolfsburger Leistungszentrum mit Peter Hajek (Hochsprung 1,60m; 60m 8,26s; Weitsprung 5,26m), Philipp Ebel (Weitsprung 4,02m; 60m 8,13s) und Niklas Bengel (Weitsprung 3,68m).

An der Okertalsperre fanden wieder die Bezirksmeisterschaften im Halbmarathon statt. Dort siegten Frank Balzer in der Hauptklasse in 1:18:25 h und Hans-Günter Wolff in der M60. Bei den Frauen gewann Claudia Parschau in 1:33:55 h vor Ines Roessler und in der W45 siegte Karin Becker. Mit Ihnen stellte der VfB auch das schnellste Frauenteam.

Bei den Kreismeisterschaften in Wolfsburg gewann die Jugend insgesamt sieben Meistertitel.

Ines Roessler lief in Hannover bei den Landesmeisterschaften im Marathon mit 3:16:31 h (Platz 6 in der W40) einen neuen Vereinsrekord. In Wunstorf wurde Frank Balzer mit 4:36,60 min in der M40 Landesmeister über 1500m.

Beim Staffelmarathon in Wolfsburg war der VfB mit vier Mannschaften vertreten und konnte dort einen Doppelsieg erringen: Es siegten über die 10x 4,2km die VfB-Langstreckler mit der schnellsten Zeit von 2:48:18 h sowie die VfB-Youngsters in ihrer Altersklasse in 3:30:24 h.

Peter Hajek wurde für seine hervorragende Leistungsentwicklung im Hochsprung (1,66 m) und Weitsprung (5,75 m) als VfB-Jugendsportler 2012 geehrt.

Die VfB-Leichtathletik richtete zahlreiche Sportveranstaltungen aus: Am 11. Windmühlenberglauf über 10km und dem anschließenden Kinderlauf über 2,5km nahmen insgesamt 320 Läuferinnen und Läufer teil. Bei der 17. Auflage des Hoffmann-von-Fallersleben Sportfestes starteten 156 Schüler und Schülerinnen aus 16 Vereinen im Dreikampf (Weitsprung, Sprint, Wurf) und Staffellauf. Zur Einweihung der sanierten Laufbahn fand im Stadion am Windmühlenberg ein Sprintermeeting statt, bei dem die VfB-Staffel über 4x100m mit 47,00s einen neuen Vereinsrekord lief. Der Stundenlauf und das Adventsmeeting mussten in 2012 leider ausfallen.

Die Leichtathleten unternahmen auch viele Freizeitaktivitäten: Es wurde gewandert, geradelt und auch in Kanus auf der Aller gepaddelt. Spiel, Sport und Spaß standen wieder beim Sommerzelten mit Lagerfeuer und Nachtwanderung auf dem Programm. Die VfB-Jugend fuhr im Sommer bereits zum 10. Mal eine Woche nach Dänemark, diesmal nach Klegod am RingkøbingFjord.

Die Spartenversammlung der Leichtathleten fand am 13.02.13 statt. Dort gab es einen Führungswechsel: Sven Jäckel löste Jens Thies nach 15 Jahren als Spartenleiter ab. Jens Thies übernahm das Amt des stellvertretenden Spartenleiters.

Ansprechpartner der VfB-Leichtathletik sind im Bereich *Schüler und Jugend* Sven Jäckel, Tel.: 05362-666287 und im Bereich *Langstreckenlauf* Andreas Hufner, Tel: 05361-375115

gez. Jens Thies (stellvertr. Spartenleiter)